



Ces expositions reprennent le long et beau parcours de Feu Mohamed SARGHINI qui a voué sa vie à l'art, en tant qu'artiste mais aussi en tant qu'enseignant de l'art. Feu SARGHINI était connu pour la fertilité de son imagination créative à l'origine d'une foisonnante et riche production artistique, et pour sa générosité car il ne lésinait sur rien pour transmettre son savoir et pour encourager les jeunes talents à se lancer dans une carrière artistique.

Le vernissage de cette exposition hommage a eu lieu le 26 juin au même moment dans les deux espaces, où plus de 600 visiteurs ont déambulé illustrant ainsi la grande estime que lui témoignent la communauté des artistes et le public passionné de l'art.

▼ Téléchargez le communiqué de presse